

Zeitschrift: Le messager suisse : revue des communautés suisses de langue française

Herausgeber: Le messager suisse

Band: - (1994)

Heft: 64-65: Portrait Jean-Pierre Eichenberger : un suisse créatif

Werbung

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 30.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

On recherche des correspondants du Messager Suisse.

“

Nous avons déjà fait état de notre souci de réunir un petit groupe de “correspondants du Messager Suisse”. Que nos amis se rassurent, il ne s'agit pas de recruter des agents susceptibles de faire la promotion de notre journal et de nous rechercher des abonnés (encore que nous en ayons bien besoin !). Ce que nous aimerions, c'est que quelques chroniqueurs bénévoles nous adressent, de temps à autre et à leur guise, quelques lignes nous signalant une initiative intéressante émanant d'un compatriote, une exposition, un événement associatif sortant de l'ordinaire, ou encore quelques réflexions personnelles sur notre pays, son avenir, ses problèmes ou la condition des Suisses de l'étranger. Dans notre dernier numéro, nous avons publié une lettre d'Égypte. Dans celui-ci, nous ouvrons nos colonnes à un ami fidèle de São Paulo. Mais aussi nous parlons du phalanstère de Jean-Pierre Eichenberger dans la Drôme et du sauveur des pommes de Breuil-en-Auge, Andreas Affentranger. La prochaine fois, nous vous dirons comment les Suisses de Toulouse ont descendu la Garonne en radeau pour célébrer le 1^{er} août et comment un compatriote du Calvados a créé dans ce département normand la plus vaste champignonnière d'Europe. Si cela vous tente et si vous avez de simples histoires à nous raconter, inscrivez-vous sur la liste de nos correspondants. En période de vacances, un répondeur enregistrera vos appels. Notez toutefois qu'il ne s'agit pas de doubler les pages “régionales” de la Revue Suisse. Celles-ci sont consacrées aux calendriers, activités diverses, réunions et sorties des associations. Ce que nous voulons, c'est illustrer des initiatives individuelles et notables de concitoyens ou accueillir leurs réflexions et expériences.

”